

AVISO LEGAL

La Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez, con domicilio en Almería, C / Altamira 14 y CIF 27.490.039-W, es el propietario y gestor de este sitio web, y pone a su disposición la web informativa [http: //www.dracarmenmolina.com](http://www.dracarmenmolina.com), así como sus normas de funcionamiento.

La utilización de la presente web implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en este Aviso Legal en el mismo momento en que el Usuario acceda a la citada web. El presente Aviso Legal se rige en todos y cada uno de sus extremos por la ley española. Para cualquier sugerencia o aclaración, puede escribirnos a la dirección de correo electrónico a carmelro@telefonica.net

CONTENIDOS DE LA WEB Y RESPONSABILIDAD

La Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez rechaza la responsabilidad que se derive de la mala utilización de los contenidos y se reserva el derecho a actualizarlos cuando quiera, a eliminarlos, limitarlos o impedir el acceso a ellos, de manera temporal o definitiva, sin comunicación previa.

La Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez rechaza la responsabilidad sobre cualquier información no contenida en estas páginas web y, por tanto, no elaborada o no publicada con su nombre.

La Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez no se responsabiliza de las posibles discrepancias que puedan surgir entre la versión de sus documentos impresos y la versión electrónica de los mismos publicados en su página web.

La Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez rechaza la responsabilidad sobre la información contenida en páginas web de terceras personas conectadas por enlaces. La función de los enlaces que aparecen en esta página tienen sólo finalidad informativa.

Asimismo, la Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez no se hace responsable de posibles errores de Seguridad, problemas técnicos o fallos mecánicos que se pudieran producir por el hecho de utilizar versiones de navegadores no actualizadas, o de las consecuencias que se pudieran derivar del mal funcionamiento del navegador, ya sea por configuración inadecuada, presencia de virus informáticos o cualquier otra causa ajena.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD: AUTORIZACIÓN DE TRATAMIENTO DE DATOS

Le informamos de la existencia de un fichero de datos de carácter personal, responsabilidad de la Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez, al cual se incorporarán los datos personales que usted nos proporcione. En caso de que usted nos proporcione datos de salud usted nos autoriza expresamente para tratar estos datos con el fin de hacer uso interno y ocuparnos de sus consultas. En caso de que usted no esté de acuerdo con este tratamiento, es imprescindible que nos lo indique expresamente por escrito.

Los datos personales incorporados al fichero están protegidas con los medios y los sistemas técnicos necesarios para poder preservar la confidencialidad y evitar la pérdida, alteración o acceso no autorizado, a los niveles de seguridad que legalmente se requieran.

Todos los datos solicitados en el documento de captación, son necesarias para poder llevar a cabo la tarea encomendada pudiendo llegar, en caso de ser incompletas, a impedir la correcta realización.

El interesado/a puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, mediante carta dirigida a la Clínica de la Dra. Carmen Molina Rodríguez a la dirección de Calle Altamira nº 14 , 2º-1